

El programa "Urgull 06 Naturaleza y Cultura" sigue con su amplia oferta de actividades

Las propuestas tienen como escenario la Batería de las Damas, en el caso de la Biblioteca, y la Batería del Gobernador en el del ' Natur Txoko'

A. Lopetegi. Donostia.

El verano se muestra pleno de propuestas en uno de los enclaves más emblemáticos de la ciudad, el monte Urgull.

En este marco sin par se está desarrollando la programación de ' Urgull 06 Naturaleza y Cultura ', que se desarrolla en dos ámbitos: la Batería de las Damas, en el caso de la Biblioteca; y la Batería del Gobernador, donde se ubica el ' Natur Txoko'.

La Biblioteca acoge, los lunes y los jueves, la divertida propuesta de ' La hora del cuento ' -en euskera y castellano- dirigida a niños y niñas a partir de los 5 años.

El ' Natur Txoko ' es escenario de una serie de propuestas que enseñan a la par que divierten, siempre en estrecha vinculación con la naturaleza.

Tanto en la Batería de las Damas como en la Batería del Gobernador las actividades propuestas darán comienzo a las 18.00 horas.

El calendario para la semana entrante se inaugura el lunes. En la ' Hora del Cuento ' le toca el turno a ' Ipuinen Itsasikara'.

El martes, día 29, los más pequeños podrán ejercitarse en el taller de ' Adornos con pasta de papel '.

En el mismo escenario, pero el miércoles día 30, se les enseñará a aprovechar lo que consideran que ya no vale en el taller ' Fabrica un juguete reutilizando materiales '.

Volviendo a la ' Hora del Cuento ' el jueves el relato da un poco de miedo. El título lo dice todo, ' ¡¡Fueego!! ¡¡Qué se quemén los cuentos!! ' .

Además de las actividades programadas en la Biblioteca el servicio de préstamo sigue su caminar. Hasta la fecha el resultado cabe calificarse de bueno, dado que se han contabilizado 293 préstamos, cifra algo superior a la del año pasado por estas fechas.

Más turistas que nunca

Entre las solicitudes destacan las de libros infantiles, aunque también son muy demandadas las novelas y los CD-Rom.

Lo que es evidente es que la presencia de turistas ha aumentado este año. Los que vienen de fuera llegan hasta la Batería de las Damas atraídos por lo curioso de una Biblioteca situada en pleno monte, aunque no dudan en destacar la belleza del paisaje y el encanto singular de la propia biblioteca.